

申緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

卒業式 ～40名の卒業生が巣立つ～

3月14日(火)、卒業式が行われました。中学校生活のすべての期間がコロナ禍と重なったこの生徒たちは様々な制約を受けてきましたが、この日はマスクを外し、晴れやかな表情を見せ、中学校生活の集大成となる立派な姿で卒業式をつくりあげました。

卒業生全員が希望する高校への進学を決め、春からは自分で選択したそれぞれの道へ進むこととなります。この地で学んだことやかけがえのない仲間たちとの思い出を胸に、たくましく歩いて行ってほしいと願っています。



卒業生も在校生も立派な態度で式に臨みました。

卒業式後の門送りでは、感謝を伝えるくす玉やエールが贈られました。



3年生最後の学級活動には保護者の皆さまにも入っていただき、共に中学校生活最後の時間を過ごしました。

修了式 ～1・2年生、進級おめでとう～

3月15日(水)、修了式が行われ、1・2年生55名が修了証を受け取りました。4月からは最上級生・中堅学年として岩泉中学校を牽引していくこととなります。新入生を新たな仲間として加え、共によりよい学校をつくってほしいと期待しています。

転出教職員ご挨拶 お世話になりました

この度の定期人事異動等により、5名の教職員が転出することとなりました。生徒たちの成長を願い、力を尽くしてくれたこの教職員たちが本校を去るのはとてもつらいことではありませんが、新天地においても、ますますの活躍を願っているところです。

保護者や地域の皆様には、温かいご指導とご支援をいただきました。本来ならば直接お礼の気持ちをお伝えしたいところでしたが、残念ながらPTA送別会を中止といたしましたので、紙面によりご挨拶をさせていただきます。

() は転出先

	<p>事務長 山口 勇樹（宮古市立河南中学校）在職3年 令和2年度から3年間、大変お世話になりました。体育祭や文化祭といった学校行事、対外試合、部活動、生徒会活動、ボランティア活動など、どんな場面でも真面目に真剣に取り組む生徒の皆さんの姿が印象に残っています。間違っても暖房機にぶつかって、職員室の警報アラームが鳴ると、正直に名のり出てくれるところも素晴らしいと思いました。保護者、地域の皆様お世話になりました。これからは岩泉町の特産品を購入して、貢献したいと思います。ありがとうございました。</p>
	<p>教諭 杉下 淳（岩泉町立小本中学校）在職3年 令和2年度から今年度まで、保護者の皆様や地域の皆様にはたいへんお世話になりました。この3年間は、マスク・アルコール消毒・ソーシャルディスタンスの期間でもありました。私自身、着任当初から様々な場面で戸惑いもありましたが、不安な気持ちを払拭してくれたのは子供たちの笑顔でした。また、この伝統ある岩泉の地でその文化や人々に接することを通して、私自身も多くのことを学ぶことができた3年間となりました。本当にありがとうございました。</p>
	<p>教諭 佐藤 翔（北上市立江釣子中学校）在職8年 早いもので岩泉中学校に来てから8年が経ちました。現在の中学1年生が小学校に入学する前から岩中に居たと考えると、やはり長さを実感します。8年過ごせば様々なことがあり、中総体で下閉伊と宮古が合併、バスケット部県大会出場、台風10号、70周年記念式典、生徒会組織の改編、コロナ禍での行事の規模縮小、岩中太鼓…。素敵な場面も苦しい場面も、常に岩中生のひたむきさが背景にありました。3年前には、中止になった三送会が生徒の熱意によって復活し、卒業式を午後に動かして午前中に三送会を行ったこともありました。何事にも熱い思いを持って臨む岩中生は、地域の宝であり、希望でもあります。この先も地域を照らす輝かしい存在としてあり続けてください。保護者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。</p>
	<p>教諭 船越 祐太郎（宮古市立崎山中学校）在職4年（講師1年を含む） 縁あって岩泉に来て早4年が経ちました。この4年間の岩泉中学校での生活で多くの思い出ができました。体育祭や文化祭などの行事に一生懸命取り組む姿、普段の生活を全力で楽しむ姿に、いつも心が温かくなり、パワーをもらいました。4月からは、地元の宮古に戻ることにになりますが、この豊かな自然と温かい人々に囲まれて過ごした幸せな時間を忘れずに過ごしていきたいと思います。これからも岩中生のますますの活躍を期待しております。4年間お世話になりました。ありがとうございました。</p>
	<p>講師 君成田 恵（岩泉町立小本中学校）在職1年 1年間という短い期間でしたが、本当にお世話になりました。とても充実した生活を送らせて頂きましたので、あっという間の1年間となりました。 めんこい子供達の笑顔に支えられ、私自身も笑顔で過ごすことができました。本当にありがとうございました。</p>

